



FUSSBALL KENNT

KEINE GRENZEN!

[Pressemitteilung]

20.000 Euro Förderung für das TEAM BANANENFLANKE – Unterstützung aus Mitteln des Freistaats Bayern

Regensburg, [25.02.205] – Große Freude beim **TEAM BANANENFLANKE**: Der gemeinnützige Verein erhält eine Förderung in Höhe von **20.000 Euro** aus Mitteln des Freistaats Bayern. Diese Unterstützung wurde durch den Landtagsabgeordneten **Bernd Heinisch** ermöglicht, der das TEAM BANANENFLANKE bereits aus seiner Zeit als Trainer beim Kooperationspartner SSV Jahn Regensburg kennt und das TEAM BANANENFLANKE seit seiner Gründungszeit aktiv unterstützt. Ebenso überglücklich ist der Regensburger Wirtschaftsstaatssekretär Tobias Gotthardt, MdL über diese Unterstützung in seinem Stimmkreis. Die finanzielle Hilfe wurde in einer Pressekonferenz offiziell verkündet.

Bernd Heinisch betont die Bedeutung dieser Förderung und würdigt das Engagement des Vereins:

„Fußball kennt keine Grenzen, Fußball verbindet! Das TEAM BANANENFLANKE ist das beste Beispiel für gelebte Inklusion! Deshalb war es für mich selbstverständlich dieses Engagement nach München zu tragen.“

Mit den bereitgestellten Mitteln soll die wertvolle Arbeit des Teams Bananenflanke weiter gestärkt und ausgebaut werden. Ein wesentlicher Teil der Förderung fließt in die Intensivierung der Öffentlichkeitsarbeit, um den Verein und seine Mission einem noch breiteren Publikum bekannt zu machen. Dadurch soll das Bewusstsein für die Bedeutung von Inklusion im Sport gestärkt und weitere Unterstützung gewonnen werden. Zudem wird die Finanzierung des Spielbetriebs im kommenden Sommer gesichert, um den Kindern und Jugendlichen weiterhin regelmäßige Trainingseinheiten, Turniere und gemeinsame Erlebnisse auf und abseits des Fußballplatzes zu ermöglichen. Diese Maßnahmen tragen dazu bei, langfristig noch mehr jungen Menschen mit besonderen Bedürfnissen den Zugang zu sportlicher und sozialer Teilhabe zu eröffnen.

Das TEAM BANANENFLANKE ist ein gemeinnütziger Verein für Kinder und Jugendliche mit geistiger Beeinträchtigung. Menschen mit Beeinträchtigungen wird eine Plattform geboten, um unter professionellen Bedingungen Fußball zu spielen. Krankheiten und Behinderungen rücken in den Hintergrund – die gemeinsame Freude am Fußball und die damit verbundenen Erlebnisse sind die Grundlagen zur Entwicklung von Persönlichkeit und zum Erwerb sozialer Kompetenzen. Durch erlebnispädagogische Einflüsse sollen außergewöhnliche Emotionen geweckt werden.

Das TEAM BANANENFLANKE soll gesehen und gehört werden, um den Bananenflanken-Profis Aufmerksamkeit und Anerkennung zu geben. Die Kinder



FUSSBALL KENNT

KEINE GRENZEN!

und Jugendlichen stehen im Mittelpunkt und sollen sich wie richtige Profis fühlen, um – getreu dem Bananenflancken-Effekt – ihr Selbstwertgefühl zu stärken. Der Teamgedanke steht dabei im Mittelpunkt.

Um unser Ziel zu erreichen, gehören eine professionelle Ausrüstung und ausgebildete Trainer*innen ebenso zum Konzept, wie ein Medientag und unser Maskottchen Manni Ballnane. Die Punktspiele werden in einem mobilen Soccer-Court auf öffentlichen Plätzen in Regensburg ausgetragen.

Der Begriff "Bananenflanke" erreichte in den 1980er Jahren durch den deutschen Fußballnationalspieler Manfred "Manni" Kaltz Kultstatus. Er beherrschte es, wie kein anderer, den Ball so krumm wie eine Banane in den Strafraum des Gegners zu schlagen. Da im Leben unserer Spieler*innen auch nicht alles "gerade" läuft, haben wir die Banane zu unserem Maskottchen gewählt.

Derzeit trainieren und spielen ca. 50 Profis, angeleitet von 13 Trainer*innen, im TEAM BANANENFLANKE.

Das TEAM BANANENFLANKE bedankt sich herzlich für diese großzügige Unterstützung, die es ermöglicht, die erfolgreiche Arbeit fortzuführen und auszubauen, um noch mehr Kindern und Jugendlichen eine positive und fördernde Umgebung im Sport zu bieten.



Dr. Moritz Bauer (1. Vorstand TEAM BANANENFLANKE) und Bernd Heinisch, MdL



FUSSBALL KENNT

KEINE GRENZEN!



Wirtschaftsstaatssekretär Tobias Gotthardt, MdL und Bernd Heinisch, MdL



PRESSEKONTAKT

Luisa Waltner (3. Vorstand | Öffentlichkeitsarbeit & Mitglieder)



+49 151 22541439



luisa.waltner@team-bananenflanke.de



www.team-bananenflanke.de/regensburg



[team_bananenflanke_e.v.](https://www.instagram.com/team_bananenflanke_e.v.)